



a Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), bloqueó las cuentas bancarias de Edgar Rodríguez Ortiz, *El Limones*, jefe de plaza de Los Cabrera, y personas de su círculo cercano.

Esto, en seguimiento a las investigaciones coordinadas por el Gabinete de Seguridad del Gobierno de México contra la estructura criminal de *El Limones*, lugarteniente afín al Cártel de Sinaloa, facción de Los Mayos.

Se realizó el bloqueo de empresas con diferentes giros, como inmobiliario, servicios integrales e ingeniería, que presentaban patrones financieros irregulares con aparentes recursos de procedencia ilícita.

De acuerdo con autoridades federales, estas empresas tenían características de fachada, además de ser utilizadas para simular pagos de nómina y realizar operaciones de compraventa de vehículos de lujo, pagos en efectivo y transferencias fraccionadas, sin actividad económica real identificada.

El presunto jefe de plaza y operador financiero en la región Laguna fue detenido el pasado 10 de diciembre en Durango en una acción en la que participaron autoridades federales y militares.

Además, el Gabinete de Seguridad federal informó que detuvieron a cinco personas más en Durango y Coahuila, derivado del cateo de diversos inmuebles en ambas entidades donde fue asegurado armamento, equipo táctico y vehículos.

Las personas capturadas eran integrantes de Los Cobre-

EN LOS BUENOS TIEMPOS

1

- Pedro Haces dijo desconocer a *El Limones*.

2

- También junto al delegado Armando Cobán.

3

- Ambos sindicalistas se han deslindado de su par.

6

- INTEGRANTES, PRESOS.

#CAPODE
LOS MAYOSCONGELAN
CUENTAS DE
EL LIMONES
P30

#PESQUISAENCURSO

CONGELELA UIF CUENTAS DE EL LIMONES

EL OPERADOR DE LOS CABRERA MANEJABA EMPRESAS FACHADA PARA SIMULAR PAGO DE NÓMINAS Y TRIANGULAR DINERO; CAEN 5 MÁS LIGADOS AL GRUPO

REDACCIÓN

GABINETE DE
SEGURIDAD

ra, a cargo de *El Limones*, quien era ligado por algunos medios como funcionario de la CATEM.

Lo anterior, indicó el gabinete, permitió debilitar la estructura delictiva relacionada con delitos de extracción ilegal y venta de hidrocarburos en Durango, así como con amenazas y extorsiones contra comerciantes y ganaderos de la región, además de lavado de dinero.

“Con estas acciones, las instituciones del Gabinete de Seguridad reafirman su compromiso de trabajar de manera coordinada, utilizando capacidades técnicas y operativas de inteligencia e investigación, en estricto apego a derecho, en el marco de la Estrategia Nacional contra la Extorsión”, señaló la institución en un comunicado.

(El golpe) permitió debilitar la estructura delictiva relacionada con delitos de extracción y venta de hidrocarburos’.